

## Colores para “vestir” la música y ‘otras cosas’

Ubicado en una de las zonas históricas de la ciudad de Oporto y a pocos minutos de una de las calles más famosas de la ciudad, la Rúa de Santa Catarina, M.Ou.Co. es el emplazamiento ideal para aquellos viajeros amantes de la música y de dejarse llevar por los sentidos; un espacio multidisciplinar que ha contribuido a reclasificar un área degradada de la ciudad de Oporto y en el que se ha recurrido a las pinturas y barnices del Grupo CIN para conseguir acabados de calidad extrema.

“La música produce un tipo de placer del cual la naturaleza humana no puede prescindir”, según las palabras de Confucio (551 a.C. – 479 a.C.). Y bajo este mismo concepto ha nacido M.Ou.Co., ganador en 2022 con el Premio Nacional de Rehabilitación Urbana 2022 (Portugal), en la categoría ‘Turismo’. Antes de ser un hotel, era un antiguo almacén que se ha transformado en un espacio contemporáneo lleno de luz gracias a su estética minimalista y con tendencias postindustriales, con grandes ventanales y techos altos. Inaugurado en septiembre de 2021, M.Ou.Co – acrónimo de ‘Musica e Outras Cousas’– ya se ha convertido en todo un referente. Se trata de un espacio multidisciplinar que cuenta con 41 estudios, 21 habitaciones –todas con temáticas vinculadas a la música–, restaurante, bar, piscina, terraza y jardines, en un espacio total de 5.000 m<sup>2</sup>. También incluye una sala de conciertos, tres salas de ensayo, una biblioteca musical y un espacio para la salud y el bienestar de los músicos. Destaca su obra y renovación, ya que el edificio mantuvo su diseño original y ayudó a reclasificar un área degradada de la ciudad de Oporto, Bonfim. Para Mickael Petit, uno de los propietarios, “el objetivo era que la reconversión funcional no borrara la memoria de los edificios existentes, sino que reforzara y potenciara su presencia en el pai-





Para conseguir un acabado de calidad extrema, se aplicaron dos productos: Valacryl Mate y Valacryl Satinado; esmaltes acuosos de alta calidad, especialmente desarrollados para lugares que requieren lavado frecuente”



saje urbano. La forma en que se ha pensado y diseñado todo el hotel permite disfrutar de un número importante de espacios exteriores comunes, con terrazas, piscina y zona de salud exclusiva para músicos, sin interferir en el disfrute de los huéspedes alojados o de quienes eligen comer o cenar en el hotel, bar y restaurante M.Ou.Co”.

### Elegancia y discreción

CIN, empresa referente en la creación y venta de pinturas y barnices, y que opera bajo la marca CIN Valentine en España, ha sido la firma encargada de vestir las paredes del hotel. El color más destacado de toda la decoración, sin duda, es el Gris Pastel, una tonalidad suave y relajada que dota de elegancia y discreción cualquier espacio.

Como explican desde la firma, para conseguir un acabado de calidad extrema, se aplicaron dos productos: Valacryl Mate y Valacryl Satinado. Se trata de esmaltes acuosos de alta calidad para paredes interiores, altamente resistentes, especialmente desarrollados para lugares que requieren lavado frecuente, ya que hace que las superficies pintadas sean muy fáciles de limpiar.

Valacryl previene el crecimiento de hongos, algas y otros microorganismos en la película de pintura, por lo que es la solución ideal para pasillos y zonas de paso, espacios con mucha afluencia de gente, baños o centros de salud.

También CIN se ha encargado del barnizado de los suelos de hormigón con C-Floor Varnish

PU375 Flex, un barniz de poliuretano alifático de base agua para pavimentos, como acabado de revestimientos epoxi, poliuretano y poliaspático.

El M.Ou.Co. pretende ser un espacio cultural de elección, un espacio que marida a la perfección con la ecléctica vida nocturna de Oporto. Como no podía ser de otra manera, la música está presente en todas sus áreas, desde el momento en que se entra hasta que se abre la puerta de una habitación, se levanta una copa en el bar o se enciende una de las luces del escenario. Así, el M.Ou.Co. Hotel promueve la aproximación de culturas, la creatividad, la libertad y fomenta la multiculturalidad.